

Web 1.0. – La Web del internet

En la Web 1.0. todo se almacenaba dentro del mismo servidor. Los tiempos de carga y los pesos de los archivos eran más lentos.

Cuando los usuarios realizaban una petición a la página web, los datos no eran enviados directamente al servidor, sino que primero debían procesarse con un software externo. Las webs más conocidas en esa época eran Netscape, AltaVista, AOL y Yahoo.

Web 2.0. – La Web de las redes sociales

En la Web 2.0 el contenido HTML empieza a reemplazarse por las primeras apariciones de los CMS, que permitían optimizar el diseño y los contenidos.

Algunos de los referentes más importantes en este sistema son las redes de Twitter, Instagram, Facebook y YouTube, entre otras.